

Pfingstferienbetreuung der Erich Kästner Grundschule und Information zur Mittags- und Hausaufgabenbetreuung

Ferienbetreuung:

Zwei Wochen Pfingstferien waren viel zu schnell vorbei. Sie brachten aber viel Spaß für uns alle.

Die 1. Woche startete sofort mit unserem Ausflug. Dieser führte uns in den Playmobil Funpark, wo wir uns leider nur kurz im Außenbereich aufhalten konnten, da das Wetter sehr regnerisch war. Die Kinder ließen sich aber nicht die Laune verderben und tobten sich kräftig aus.

Bei dem Bastelprojekt blieben wir am Wasser. Aus Tetrapacks, die angemalt wurden, entstanden Segelschiffe mit einem Kapitän. Und passend dazu wurden 2 Trinkbecher zu einem Leuchtturm umgestaltet.



In der 2. Woche setzten wir uns mit fliegenden und anderen fortbewegenden Objekten auseinander. Das fliegende Objekt wurde in der Bastelarbeit ein Heißluftballon. Hierfür wickelten wir über einen Luftballon in Tapetenkleister, getränkte Wolle. Der Ballonkorb war ein angemalter Quarkbecher.

Die weiteren fortbewegenden Objekte besuchten wir, bei unserem Ausflug, im Verkehrsmuseum. Am Rückweg genossen wir noch ein leckeres Eis.

Die nächsten betreuten Ferien sind die Sommerferien. Wir sind 6 Wochen für euch da und freuen uns schon auf viele Anmeldungen. Die neuen Erstklässler dürfen auch in der 6ten Ferienwoche mit angemeldet werden.



Schöne sonnige Grüße
das Mittags- und Ferienbetreuungs-Team